
FROHE WEIHNACHTEN  

Liebe Schützenbrüder, 

liebe Mitglieder der Schießgruppe, 

man glaubt es kaum, aber ja, wie schnell doch so ein Jahr vergehen 
kann. Wir steuern nun mit großen Schritten aufs Jahr 2024 zu. Das 
vergangene Jahr begann mit guten Vorsätzen. Zumindest sollte es 
besser werden wie das Jahr 2022. Ich spreche dieses auch speziell so 
an, weil ich glaube das es vielleicht noch nicht bei allen angekommen 
ist, welch geselliger Verein die Hubertusgilde eigentlich ist. 

Wir haben alle Möglichkeiten Veranstaltungen, Feiern, 
Versammlungen und sogar noch anderen Vereinen oder Menschen unser Hubertushaus zur Verfügung zu 
stellen. Wer kann schon als Verein behaupten er habe eine „eigene Kirche“. Und nicht zu vergessen eine 
„eigene Kirmes“. Sicherlich muss jeder seinen Anteil dazu beitragen und wenn er noch so klein ist, dass all 
diese Dinge auch realisierbar bleiben. Wir können dieses nur aufrecht halten, indem auch wirklich alle mit 
anpacken und keiner sich hinter dem anderen versteckt.  

Es kann mal vorkommen, dass dem einen oder anderen Mal die Motivation fehlt sich aufzuraffen und mit 
anzupacken. Vielleicht sind das aber noch die Nachwehen aus der Corona Zeit. Aber nichtsdestotrotz, wenn 
es heißt, „Wir bereiten ein Fest vor“ hat es noch immer funktioniert, dass genügend Helfer und Helferinnen 
da waren, um mit anzupacken. So auch beim Vogelschießen, die Vorbereitungen liefen besser denn je, die 
Vorfreude war vorhanden. Die Preise waren schnell ausgemacht und es konnten sich die Anwärter 
eintragen lassen. Aber keiner kam! Nach langem hin und her gab es dann doch einen Anwärter, aber nur 
einen……..und somit wurde Dieter Track neuer König der Gilde. Zu seinen Adjutanten machte er seinen Sohn 
Paul Track, Thomas und Markus Achten. Ich dachte, dass das Jahr 2022 nicht mehr zu toppen war, was die 
Ausnahmeregelung anbelangt, aber scheinbar ging es doch noch schlimmer….  
Es war jedoch noch ein schöner Abend mit Musik und Tanz. An dieser Stelle einen Herzlichen Dank an die 
„Eckstreetboys“ für das schöne vorherige Königsjahr…HA.. HATSCHI… 

Weiter ging es mit der Vorfreude auf unsere Kirmes. In diesem Jahr zum 63. Mal und das Zelt in altbekannter 
Größe. Wir hatten einen sehr schönen Königsgalaball und alle Veranstaltungen waren gut besucht.  

An dieser Stelle, ein ganz großes Danke an Euch und Eure Frauen für all die zahlreichen Arbeitsstunden. Den 
unermüdlichen Einsatz beim Patronatsfest für eine zauberhafte „Kaffeetafel“ der es an nichts fehlte. Vielen 
Dank dafür macht weiter so, damit wir auch weiterhin ein toller starker Verein bleiben. 

Ein Dank aber auch unseren Schützenbrüdern, die vielleicht nicht mehr so aktiv sein können, aber trotzdem 
der Gilde die Treue halten, auch dieses ist für unseren Verein sehr wichtig. Unseren kranken 
Schützenbrüdern viel Kraft fürs neue Jahr, dass sie wieder gesund werden. Ich wünsche den 
Hinterbliebenen unserer verstorbenen Schützenbrüder viel Kraft und ein besseres Jahr 2024. 

Das Jahr 2023 neigt sich dem Ende. Weihnachten steht vor der Tür. Damit verbunden die Tradition der 
Lichter am Weihnachtsbaum, der warmen Stube und vieler Geschenke. Traditionen die vielleicht nicht mehr 
selbstverständlich erscheinen. Wir sparen an Wärme, sparen vielleicht an Geschenken. Dabei sind Licht und 
Frieden Geschenke, die die Welt derzeit so dringend braucht.  

Da ich nicht jeden mehr sehen werde vor Weihnachten, möchte ich auch im Namen der anderen 
Vorstandsmitglieder Euch und Euren Familien ein wunderschönes, ruhiges Weihnachtsfest und Euch und 
uns allen ein glückliches, gutes und hoffentlich gesundes Jahr 2024 wünschen. 

Geniest die Zeit im Kreis Eurer Liebsten, stoßt an auf einen guten Start ins neue Jahr. 

Euer Präsident Erik 

 


